Féte de la Sacni-Jean-Bapliste

L’Association francophone de Kamloops vous convie a venir célébrer la
traditionnelle féte de la Saint-Jean-Baptiste qui aura lieu le lundi 24 juin 2019 a
[’école Collines d’or au 2450 Partridge Drive. Come and celebrate Saint-Jean-Baptiste
Day on Monday June 24th at 2450 Partridge Drive.

15h00 : Ouverture du site

15h30: Mot de bienvenue / Welcoming
Félicitations aux finissants de I’école Collines-d’or - Présentation des
certificats aux finissants / Congratulations to the graduates of I’école Collines-

d’or - Presentation of certificates to graduates

Activités diverses pour enfants (chateau gonflable, peinture sur le visage, jeux,
etc.) Games and activities for children (bouncy castle, face painting and more).

17h00: Souper / Diner (Commander a l’avance / Must be ordered in advance)
Menu : Poutine et hotdogs.

Codt : Poutine payable a l'avance : 6.50$% (membre) 8.50$% (non-membre)
Hotdog payable & I'avance : 3.75% (membre) 4.75% (non-membre)

18h00 : Gateau de la Saint-Jean suivi de Musique / Music

Venez célébrer avec nous cette belle féte culturelle entre amis. On vous attend en grand
nombre! Everyone is invited and welcome to celebrate among friends this cultural event!
Toutes les commandes sont payable a l’avance / Your order is payable in advance

Commande / Order — Féte de la Saint-Jean-Baptiste

Nom / Name : # personnes /people :

Membre / Member: oui / yes non / no

# de hotdog (3.50% membre) (4.50$% non-membre) :

# de poutines (6.50% membre) (8.50% non-membres) :

Colt Total / Total Cost:

Options de paiement / Payment options : Interact - Money Transfer / Cheque / Argent
comptant — Cash - Tel: (250) 376-6060 - Courriel / Email: kam_franco@shaw.ca

Merci aux bailleurs de fonds : Patrimoine canadien et BC Gaming & Enforcement Branch
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